



SE INYECTARON TRENES ADICIONALES EN HORARIO PUNTA.

## EFE retoma de forma paulatina su operación normal

**TRANSPORTES.** *Desplazamiento es más lento que el habitual por precaución.*

Luego de tres días con su servicio normal interrumpido debido al descarrilamiento de una unidad el pasado lunes en el sector de Valencia, ayer por la mañana EFE Valparaíso retomó las operaciones de manera continua en el trazado Limache-Puerto.

“Se concluyeron todos los trabajos que hubo que realizar en el sector del incidente y con ellos pudimos tener las certezas para restablecer el servicio completo desde Limache hasta Puerto”, comentó el gerente general de la estatal, Miguel Saavedra.

### TRENES ADICIONALES

Desde la empresa se informó que la reposición se inició de manera paulatina con trenes cada 25 minutos. Asimismo, durante el horario *peak* de la tarde se produjeron atochamientos en algunas estaciones, por lo cual la estatal debió inyectar trenes adicionales, duplicándose los servicios desde Estación Puerto para mejorar la frecuencia ante la mayor demanda.

Esto también se implementará hoy desde el interior a la costa en la hora punta, entre las

06.40 y las 07.40 horas saliendo desde Limache.

Además, en el sector de Valencia el desplazamiento de los trenes se realiza con una mayor lentitud por un tema de precaución ante los trabajos que se debieron realizar.

Entre estos, se hicieron labores de revisión y corrección geométrica de las vías, con actividades de bateo, perfilado, aporte de balasto y corrección de trocha.

También debieron efectuarse trabajos de verificación y corrección de centrado de catenarias. En cada uno de estos ámbitos se obtuvieron las certificaciones que validan que los parámetros se ajustan a la normativa vigente.

Una vez emitidas las certificaciones, se procedió a hacer pruebas de circulación de trenes en las que participó el Seremi de Transportes, Edgardo Piqué, junto a fiscalizadores de la Dirección del Trabajo.

“Se dieron las autorizaciones luego de intensos trabajos para restablecer la vía y así reanudar los servicios”, subrayó la autoridad sectorial. 